

Harán bingo para pagar cirugía de niño con parálisis cerebral

Evento se realizará mañana sábado en la Segunda Compañía de Bomberos

LLAYLLAY- Este sábado 25 de enero, la familia de Mateo Escobar Contador realizará un bingo a beneficio en la Segunda Compañía de Bomberos, ubicada en la Circunvalación Ucúquer, a las 18 horas. Este evento busca recaudar fondos para cubrir los costos de una operación que Mateo, de tan solo 8 años, se sometió recientemente.

Mateo nació prematuro a las 25 semanas de gestación el 16 de enero de 2017. Su llegada temprana trajo consigo una serie de complicaciones de salud, incluyendo parálisis cerebral, prbronicopulmonar y epilepsia, entre otras. Durante sus primeros cinco meses de vida, permaneció hospitalizado en San Felipe. Desde entonces, ha dependido completamente del cuidado de su familia, liderada por su madre, Raquel Contador, quien es madre soltera.

“Uno como mamá siempre espera que su hijo salga adelante y que pueda vivir sin dificultades, pero en nuestro caso ha sido un desafío constante. Mateo depende al 100% de otra persona, y eso ha hecho que la vida sea compleja, especialmente siendo yo la única responsable de su cuidado”, comentó Raquel.

A principios de este mes, Mateo fue sometido a una operación para remover las adenoides, cornetes y amígdalas, procedimiento necesario para mejorar su respiración. La cirugía, realizada el pasado 2 de enero, fue un éxito, y Mateo ya muestra mejoras significativas en su salud. Sin embargo, la familia enfrenta ahora el desafío de costear la operación, cuyo costo estimado ronda los tres millones de pesos.

Para hacer frente a este gasto, la familia, junto con la agrupación “Buscando una Sonrisa”, ha organizado este bingo que contará con una variedad de actividades, incluyendo show artístico, rifas, ventas de alimentos y bebidas, y premios para los asistentes. El valor del cartón es de \$2.500, el cual incluye cinco juegos.

Los organizadores también han solicitado la colaboración de quienes puedan donar premios o insumos para el evento. La familia, oriunda del barrio norte de Llay Llay, destaca la importancia de la solidaridad y agradece de antemano a todos los que participen en esta cruzada.

Mateo Escobar Contador debió someterse a una cirugía para poder mejorar su respiración.

